

## Nachbarschaftsfest im Schaffrath

**Beckhausen-Schaffrath.** Alle zwei Jahre feiern Nachbarn im Schaffrath ein großes Quartiersfest, am Freitag, 14. September, ist es wieder soweit. Die beiden Kindertagesstätten, das Jugendheim und beide Schulen machen ebenso mit wie die Demenzwohngemeinschaft, das Haus Gabriel, Vivawest, Awo, Caritas, Generationennetz, SC Schaffrath, die Schalcker Haie und die Frauenhilfe. Das Fest beginnt um 14 Uhr in der Kleingartenanlage „Glück auf“ an der Giebelstraße. Bereits ab 13.45 Uhr dreht ein Planwagen seine Runden und hält u.a. am Stegemannsweg, an der Rupenburg- und Wildrossstraße. Für Musik sorgt die Brass-Band der Gesamtschule Horst.